TRABAJANDO POR HONDURAS





DONATIVO AL CENTRO BÁSICO FRANCISCO MORAZÁN

Reiterando nuestro compromiso con la niñez y la educación, realiza É mos la entrega de un equipamiento de cocina en Alianza con USAID Honduras, el cual beneficiará más de 600 niños para su merienda escolar.

ENTREGA DE PUPITRES AL INSTITUTO FRANCISCO MORAZÁN

Con cada pupitre entregado al Instituto Francisco Morazán, reafirmamos nuestro compromiso con la educación. Nuestro programa "Pupitres Para Todos" está marcado la diferencia para una comunidad estudiantil.





VOLUNTARIADO CORPORATIVO EN ASILO DE ANCIANOS SAN VICENTE DE PAUL

Un día de esfuerzo y sonrisas en el asilo San Vicente de Paul: Una jornada cargada de actividades recreativas y un módulo renovado gracias a nuestro voluntariado corporativo

